

Presidente de Cuba recuerda legado de Vilma Espín (+Video)



La Habana, 18 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, recordó este sábado el legado de la revolucionaria Vilma Espín cuando se cumplen 15 años de su desaparición física.

A través de su cuenta en Twitter, el mandatario manifestó el orgullo que significa contar con la inspiración de la eterna presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

«Nuestro homenaje a Vilma por siempre, cuyo legado femenino y patriótico enorgullece a Cuba y sigue inspirando a generaciones de mujeres», sentenció Díaz-Canel en esa red social.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/291057-presidente-de-cuba-recuerda-legado-de-vilma-espinoza-video>



Radio Habana Cuba